
会  議  録 

 
 

会議の名称 
 

 

平成１９年度第１回富士見市スポーツ振興審議会報告 

 

 
開 催 日 時 

 

 
 平成１９年６月１８日（月）午後 7時 30 分～午後 9時 

 
開 催 場 所 

 

 
市長公室 

 
 

出 席 者 

尾谷昭良・大久保博康・南波 保・吉野恒吉・阿部哲生 

大島康成・大竹ミイ子・古賀正信 教育長  

事務局（寺沢生涯学習課長、島村副課長、松浦主任） 

欠 席 者 行川 賢二委員 
  公開・非公開 公開（傍聴人 ０人） 
 
 

会 議 次 第 
 

 
任命式 
○ 任命 
○ 教育長あいさつ 
○ 委員・職員の紹介 
 
審議会 
○ 教育長あいさつ 
○ 正副議長選出 
○ 正副議長あいさつ  
○ 審議 
 １．平成１８年度社会体育課事業報告 
 ２．平成１９年度スポーツ事業計画書 
 ３．その他 

 
 
会 議 資 料 

 
 

① 平成１８年度社会体育課事業報告 
② 平成１９年度スポーツ事業計画書 
③ 報告内容資料 
④ 富士見市スポーツ振興審議会条例 
⑤ スポーツ振興法 
 

 
会議録確認 

 

 
会長 阿部哲生 



会  議  内  容（要点記録） 
 
任命式 
 

１． 開 式           生涯学習課長 
    
２． 任 命           教育長より各委員に任命 

 
３． あいさつ          教育長あいさつ 

 
４． 委員・職員の自己紹介 

 
５． 閉 式           生涯学習課長 

 
 
 
審議会 

  
１． 開 会           生涯学習課長 
 
２． 開会あいさつ        教育長あいさつ 

 
３． 会長及び副会長の選出 

選出にあたり生涯学習課長よりスポーツ振興法及び富士見市スポーツ振興 
審議会条例の委員設置について説明。 
委員の互選により正副議長選出。 

  議長（阿部 哲生委員）  副議長（尾谷 昭良委員） 
 

４． 正副会長あいさつ 
・ 阿部 哲生会長あいさつ 
・ 尾谷 昭良副会長あいさつ 
 

５． 審議 
議長 阿部会長 
 

１）平成１８年度社会体育課事業報告          事務局より説明 
 

  質疑 

委 員：ガーデンビーチのオープンが決まっているが、暑い日々が続いて 

おり開設期間の前後を随時に開場させることはできないか。 

  事務局：オープンについては広報等事前の準備や管理体制の配置等があり 

実務的にも難しく、また条例でも決まっている。 

 



 
２）平成１９年度スポーツ事業計画書          事務局より説明 

    
質疑 

   委 員：小中学校に設置のＡＥＤを学校開放に活用について聞きたい。 
委 員：ＡＥＤは高価なものなので、いたずら等盗難が心配である。 

   事務局：市内の小中学校に設置してあるＡＥＤは、学校によって１階・２階 
にあり学校開放に活用するには外から入れる１階の設置が条件と 
なり、実施に向けて学校の協力が必要であり、活用にむけた要綱の 
作成やＡＥＤを使用する指導者の講習会を計画している。 

 
委 員：一般事務費が減少した理由は。 
事務局：減額の大きな要因は体育指導委員の報酬額が年額報酬から日額報酬 

になり減額となったことによる。 
     
３）その他 

   委 員：中学校の部活に自主的に協力している人がおり、無断で学校の出入 
をしているが、問題ないのか。 

委 員：外部指導者としての登録制度があり、できれば指導者として登録し 
てほしい。また、保険の問題もある。 

 
委 員：地区体育祭の説明会の時期は 
事務局：例年通り８月末を考えている。 
 
委 員：今年富士見高校が県大会で準優勝し関東大会に出場したが、市とし 

てどんな激励をしているのか。 
   事務局：資料Ｐ２のスポーツ大会出場選手等激励金にあるように、全国大会 

は１人あたり１万円、関東大会５千となっている。 
       今年の富士見高校には市長・議長・教育長から激励をしている。 
 
 
 
６ 閉会あいさつ   教育長あいさつ 
 
  以上 
 
 
 

 
 
 

 


